

Franziska zu Reventlows Inszenierungsspiele



Inszenierungsspiele

Geschlecht, Autofiktion und Autorinnenschaft
bei Franziska zu Reventlow

Von Alina Boy

2021, 392 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-96821-823-6

(Texturen, Bd. 1)

nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-823-6

Franziska zu Reventlows Romane, die lange als autobiografische Zeugnisse des ›skandalösen‹ Lebens ihrer Autorin rezipiert wurden, sind geprägt von einem ironisch-kritischen Umgang mit literarischen und kulturellen Traditionslinien sowie der eigenen Person. Die Studie perspektiviert die

inner- wie außerliterarischen Inszenierungen und den ›Mythos Reventlow‹ erstmals als Effekt eines komplexen Wechselspiels aus Selbst- und Fremdzuschreibungen, das sich in den literarischen Texten und der medialen Autorinneninszenierung niederschlägt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.rombach-wissenschaft.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Franziska zu Reventlow's Staging Plays



Inszenierungsspiele

Geschlecht, Autofiktion und Autorinnenschaft
bei Franziska zu Reventlow

By Alina Boy

2021, 392 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-96821-823-6

(Texturen, vol. 1)

In German

nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-823-6

Franziska zu Reventlow's novels have long been received as autobiographical references to her 'scandalous' life. Focusing instead on the narrative strategies and inter-medial structure of her work, this study foregrounds Reventlow's ironic deconstruction of cultural and literary traditions

as well as her own public persona. The authorial myth surrounding Reventlow's work and persona is explored as the effect of complex interplay between her self-fashioning and literary texts.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.rombach-wissenschaft.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.